

Jakue Pascual - Sociólogo

Dentelladas

La guerra también se libra en el tópic. Horacio propone la fórmula: Agarra el tiempo por las solapas. Ya lo dijo el sabio Cátulo mientras comía nueces: ¡Amémonos Lesbia antes de dormir para siempre! El materialismo clásico plantea la cuestión en términos cualitativos. Epicuro. La contabilidad de los días en fuga se condensa en la intensidad de un instante. El séptimo sello se rompe, los poetas muertos entonan gaudeamus igitur en el claustro del club. Juvenal baila un tango. Acordate de que sos una basura. Hedonismo, inmanentismo y antitrascendentalismo. ¿Estoico Góngora?, ¡no gracias! Garcilaso se compunge ante la insoportable levedad del único color que es el suyo. Pero los replicantes... ¡luchan! Nexus 6 ha visto cosas que ningún humano creería. Sexo drogas y rockandroll. Vive rápido, muere joven y haz un cadáver bonito: Leyenda. Don't worry be happy: Los payasos del espectáculo timan. Feliz evasión, por consumo de estampitas, proponen. Más vale que el bardo tome la guitarra como si fuera un kalashnikov y dispare los versos de Walt Witman: Somos «protagonistas de nuestra propia historia».

Conexión en directo: Emociónate, disfruta la ilusión de participar del acontecimiento. Fórmula-1 y boda real, invade Irak desde la butaca. Cuentos para-niños-lelos. Los populistas bienpagados pretenden convencernos de que el espectador no es un idiota. Mientras, su falsa democracia excluye a los pobres del canal de pago. Paradoja televisiva: Play-Off contra el aburrimiento y la alienación. Un remix de Azúcar Moreno. ¿La elección es una voluntad hueca o rellena? Esquizofrenia joven en la vieja Europa. Dionisiaco Apolíneo, funámbulo en la cuerda floja. Momentum trading: Activos financieros calientes, aprovecha su tirón en el mercado. John Gray, ex asesor de la Thatcher, acusa a los neocon: Límites en la reserva de combustibles fósiles, ingente deuda privada, calentamiento global y avispero en el Golfo Pérsico. Nadie quiere enfrentarse al futuro, dice. La nueva derecha nos ha instalado en la gestión de la catástrofe. Neoliberales fetichistas, aplastacabezas del prójimo: laissez faire, laissez passer. El Estado se diluye como un analgésico efervescente socialdemócrata. Cruel destino.

Degusta la existencia como el último poeta cubofuturista que enciende una linterna roja. Construyamos nuestras propias situaciones como un ambiente unitario. En el inmediatez no hay mediación en el regalo. La autoorganización es crítica y plural, confederación de redes con sentido libre, igual y solidario. Merzmail, Comunicado nº 5: «¡Despiertate! ¡Respira! ¡Siente el aliento del mundo contra tu piel! ¡Carpe diem!».

